



## India y Pakistán se comprometen a respetar acuerdo sobre frontera común

### Description

(Nueva Delhi) Representantes de los ejércitos de India y Pakistán acordaron en Jammu y Cachemira respetar el acuerdo de alto el fuego de febrero de 2021 y explorar medidas para evitar futuros malentendidos, destacó hoy aquí la prensa.

Comandantes de brigada de ambos países celebraron una reunión en el distrito de Poonch para aliviar la tensión después de recientes escaramuzas e incidentes con artefactos explosivos improvisados a lo largo de la Línea de Control (LoC) y la Frontera Internacional, informó el servicio radial Newsonair.

También convinieron aprovechar canales de comunicación establecidos para reducir la tensión, indicó el medio noticioso.

Según la fuente, ambas partes enfatizaron la importancia del acuerdo de alto el fuego para mantener la paz y la estabilidad a lo largo de la frontera.

La reunión entre ambas partes tuvo lugar en el paso fronterizo de Chakkan-Da-Bagh en Poonch, duró aproximadamente 75 minutos y se desarrolló en un ambiente cordial, detalló Newsonair.

Para el medio de prensa, esta reunión fue importante porque fue la primera de este tipo en cuatro años con el objetivo principal de abordar el reciente aumento de los disparos transfronterizos y los ataques con artefactos explosivos improvisados que han perturbado la paz a lo largo de la frontera común.

De acuerdo con la fuente, los residentes de las aldeas fronterizas en el distrito de Poonch expresaron su alivio tras el encuentro entre oficiales del ejército indio y paquistaní.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025